

San Salvador reactiva alarma ante nuevo enjambre sísmico



San Salvador, 23 abr (RHC) Las autoridades salvadoreñas reactivaron la Alerta Amarilla ante un nuevo enjambre sísmico en el área metropolitana, con temblores de hasta 3.9 grados de magnitud en la escala abierta de Richter.

El Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales reiteró su llamado a la calma tras la seguidilla de movimientos telúricos iniciada ayer, aunque que este domingo son perceptibles, y en menos de dos horas se han registrado cinco de entre 2.6 y 3.9 grados de intensidad.

La Red Sísmica Nacional registró desde la mañana del sábado y el mediodía de hoy una treintena de sismos, con epicentro en Antiguo Cuscatlán, departamento La Libertad, a menos de 15 minutos del corazón capitalino.

Por las características de las señales registradas, el origen de esta actividad sísmica es atribuido al movimiento de fallas geológicas locales, las mismas que hace dos semanas causaron medio millar de sismos, incluido uno de 5.1 grados, que provocó derrumbes.

La recomendación es, nuevamente, atender las indicaciones emitidas por las autoridades de Protección Civil y no prestar atención a rumores o a información no oficiales.

Con informacion de Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127853-san-salvador-reactiva-alarma-ante-nuevo-enjambre-sismico>



Radio Habana Cuba